
ЧЕЧЕНСКАЯ РЕСПУБЛИКА
МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ 

«СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА№2» г.АРГУНА
имени Героя России Канти Абдурахманова

ПРОТОКОЛ №2 
заседания комиссии по индивидуальному отбору учащихся 

в 10 профильные классы
от 04.07.2024г.

Присутствовали: члены комиссии по индивидуальному отбору обучающихся 
в профильные классы в количестве 6 человек.

Повестка заседания:
1. Анализ документов, предоставленных классными руководителями для 
зачисления в 10 профильные классы.
2. Формирование списка обучающихся для обучения в 10 профильных классах 
из выпускников 9 классов школы.

Слушали:
По первому вопросу выступили члены комиссии, ответственные за 
подготовку и проверку документов и составление рейтинга.
Классные руководители 9 классов информировали членов комиссии об итогах 
сдачи экзаменов в форме ОГЭ, о достижениях за последние 2 года и представили 
рейтинговую таблицу.
Из 140 выпускников 9 классов, 27 изъявили желание продолжить учебу в школе в 
10 профильных классах:
-16 выпускников - в социально-экономическом
-11 выпускников - в естественно-научном.

Выступили:
Исламгереева П.Р., учитель истории, которая обратила внимание членов 
комиссии на то, что ребята с низким рейтингом, а также, показывавшие не 
высокие результаты в течение обучения в основной школе, не смогут 
усваивать профильную программу на должном уровне и будут испытывать 
дискомфорт.
Байалиева Я.З., учитель биологии, предложила перейти ко второму вопросу и 
сформировать списки для каждого профиля в соответствии с рейтингом 
обучающихся и понять какие обучающиеся имеют низкий рейтинг и не 
смогут продолжить обучение по профильным программам.

По второму вопросу выступила заместитель председателя комиссии Н.Б.Натаева, 
которая сообщила о том, что согласно Положению о профильных классах с 
28.05.2024г по 02.07.2024 проходила работа комиссии по установлению 
рейтинга обучающихся на предмет приема в профильные классы. Таким 
образом, для каждого профиля сформированы списки. Члены комиссии были 
ознакомлены со списками обучающихся согласно рейтинга.



Выступили:
Магомадова Х.А., учитель математики, предложила, подводить окончательные 
итоги после собеседования с учениками и их родителями.

Постановили:
1. Согласиться с представленными рейтинговыми таблиц'ми, которые 
необходимо использовать на собеседовании с обучающимися и их 
родителями (законными представителями).
2. Собеседование провести 07 июля 2024 года в 10.00 в кабинете директора.

Председатель: Э.Р.Тушиева


